

ANIMATIONS

LE DÉPARTEMENT DE LA MOSELLE ET LE SAARPFALZ-KREIS PRÉSENTENT

Chasse au trésor - En continu de 10h à 19h

Le site de Bliesbruck est en danger ! Aide-nous à apaiser la terrible colère de Jupiter en prenant part à nos Bliesmique, nos propres jeux olympiques destinés aux jeunes athlètes !

Atelier course de chars pour les enfants - Acta archéo

Rue Bamboche - Fanfare en déambulation

Ateliers et démonstrations sportives

Nouveauté

VILLAGE GOURMAND

Samedi midi et soir et dimanche midi retrouvez le village gourmand et ses food trucks.

Gagnez du temps **réservez vos billets** en avance !



VITA ROMANA

Samedi 10 août de 10h à 23h
Dimanche 11 août de 10h à 19h
Restauration possible sur place



TARIFS

Plein tarif : 10€
Tarif réduit : 6€
Gratuit pour les moins de 12 ans



SUR LE WEB

Toutes les actualités du Parc sur www.archeo57.com ou sur www.passionmoselle.fr

PARC ARCHÉOLOGIQUE EUROPÉEN DE BLIESBRUCK-REINHEIM

1, rue Robert Schuman 57200 Bliesbruck
Tél. +33 (0)3 87 35 02 20

Envie de mobilité douce ? Découvrez nos solutions pour venir à Vita Romana !



IMPRIMER

*

2023-000469



10 / 11 aoûT 2024

PARC ARCHÉOLOGIQUE EUROPÉEN
DE BLIESBRUCK-REINHEIM



Destination
MOSSELLE



20
TERRE
DE JEUX
24

Moselle
L'Eurodépartement



20
TERRE
DE JEUX
24

Moselle
L'Eurodépartement

SPECTACLES

ACTA ARCHEO

Athlètes des Jeux Olympiques - Arène

Sur la thématique des Jeux Olympiques, Acta Archeo vous propose de découvrir les athlètes et les héros de la mythologie antique. Venez participer à ces démonstrations sportives au plus près de la réalité historique.

Les Mythos du stade - Vestiges

Trois divinités, Némésis, Apollon et Hercule se demandent pourquoi les hommes font du sport. Apollon et Hercule se comportent comme des enfants gâtés, tout en déambulant dans les thermes. Cette comédie permet de découvrir les pratiques sportives antiques et de se moquer des dieux aux comportements puérils pas si éloignés de celui des hommes.

LES PORTES DE L'HISTOIRE - ARÈNE

Les courses de chars

Depuis l'arène, le public pourra assister aux courses de chars organisées par Les Portes de l'Histoire, un moment devenu incontournable et offrant l'occasion aux visiteurs de se mettre dans la peau des citoyens romains et d'encourager leur attelage favori.

DÉMONSTRATIONS DE MANŒUVRES MILITAIRES ET DE COMBATS - ARÈNE

Par les troupes gallo-romaines présentes

LA COMPAGNIE DU RHIN-SUPERIEUR - DÉAMBULATION

Spectacle déambulatoire Comme on dit en latin

Visites insolites et théâtralisées.

LA COMPAGNIE LA SALAMANDRE BLEUE - DÉAMBULATION

Spectacle déambulatoire Ludi Scaenici

Deux couples de romains se lancent dans un duel épique sous forme de joute verbale.



CAMPS DE RECONSTITUTIONS

AVE BAGACUM / L'EMPEREUR HADRIEN ET SA COUR - VILLAGE ROMAIN

LES AMBIANI / BRANNO TEUTA / TRIMATRICI - VILLAGE GAULOIS

Camps de reconstitution accessibles en continu

Entrez en immersion au cœur de l'Antiquité en déambulant au sein des camps. Du civil au militaire, découvrez également de nombreux artisans aux savoir-faire variés. Les compagnies Ave Bagacum (Romains), les Ambiani, Branno Teuta et Trimatrici (Gaulois), quatre troupes de légionnaires et civils, habituées de la manifestation, seront présentes et installeront leur campement au Parc archéologique.

Ne manquez pas la venue exceptionnelle de l'Empereur Hadrien, invité d'honneur de cette édition ! Assistez à la représentation historique de la cour impériale.

Nouveauté

DANS LE CADRE DU FESTIVAL DES NUITS CELTIQUES

(Uniquement le samedi 10 août)

• Dès 20h : High Octane

High Octane, c'est un violon survitaminé naviguant sur une section rythmique puissante et ciselée, bodhràn et guitare endiablés. Le groupe fonde ses bases sur une très longue expérience de la musique irlandaise et écossaise, apprise et perfectionnée d'Ennis à Glasgow, en passant par les quatre coins de la France.

• Dès 21h30 : Green Lads

Au carrefour entre les codes de la musique celtique irlandaise et la modernité des rythmes électro, découvrez les Green Lads.

Dans leurs costards verts, depuis les places de villages jusqu'aux grandes scènes françaises, ils composent avec leurs instruments un tableau énergique aux sonorités irrésistiblement dansantes.

